

Se marier... à l'église ?

La seule véritable raison de se marier à l'église est de croire profondément que l'Amour de Dieu pour un homme et une femme qui se confient à Lui, fera grandir leur amour, le rendra plus fort, les aidera dans leur désir de fidélité. Et qu'il sera présent à leurs côtés dans les joies comme dans les épreuves.

Le mariage chrétien a la grandeur et la force d'une alliance pour toujours entre un couple et Dieu.

Le mariage à l'église n'est en rien obligatoire. Il suffit d'avoir dit oui à son conjoint devant un officier de l'état civil pour être marié et bien marié. Le mariage civil, véritable échange de promesses, engage les époux l'un envers l'autre dans des devoirs précisés par la loi et lus solennellement au cours de la cérémonie à la mairie.

Alors pourquoi ajouter le mariage à l'église ?

Les couples qui se marient à l'église veulent donner une dimension sacrée à leur union. Le mariage à l'église est un acte choisi et voulu par ceux qui croient en Dieu, à sa présence et à son action dans nos vies humaines.

Le mariage à l'église est un acte de foi, de croyance dans la force de l'amour humain, béni et aidé par l'Amour éternel de Dieu envers tout homme. C'est ainsi un acte de confiance dans la durée de l'amour.

C'est un acte librement consenti : Dieu nous donne son Amour, nous sommes libres d'y répondre.

Cette alliance du couple avec Dieu est aussi un bonheur et une source de joie : les jeunes mariés savent que, s'ils le veulent jusqu'au bout, le Seigneur sera un compagnon fidèle et bienveillant à chaque étape de leur vie.

C'est une confiance réciproque : « *Vous serez mon peuple et je serai votre Dieu* », phrase répétée à plusieurs reprises dans les textes bibliques et adressée au jeune couple lors du sacrement de mariage. Phrase qui implique aussi une fidélité et une continuité.

Cet acte de confiance dans l'amour de Dieu et dans l'amour de son conjoint est suffisamment important pour nécessiter un temps de réflexion et de préparation en couple, avec l'aide d'un prêtre ou de couples mariés. Des aides à la préparation au mariage chrétien existent dans toutes les paroisses. N'hésitez pas à les contacter.

Se marier... à l'église ?

Publié sur Equipes Notre-Dame (<http://www.equipes-notre-dame.fr>)

Bernadette Chovelon

Auteur, avec son mari Bernard, du livre L'aventure du mariage chrétien (Cerf)

Lire aussi...

[Questions/Réponses](#)

[Pour approfondir...](#)

Source (téléchargé le 20/06/2013 - 21:51):

<http://www.equipes-notre-dame.fr/article/se-marier-%C3%A0-l%C3%A9glise>